

La temporada de balompié se va a abrir el 11

La temporada oficial de la Liga Mexicana de Balompié dará principio el domingo 11 del presente mes, en los terrenos del Estadio Van Daele, con un programa de tres partidos, el primero de los cuales dará principio a las 12:30 de la tarde, según informes que nos fueron proporcionados ayer por los directores del antes citado circuito balompédico.

Los seis equipos que forman la Liga Mexicana de Balompié entrarán en acción el domingo próximo, siendo este programa balompédico a beneficio de la Cruz Azul Mexicana, es decir, todo el dinero que se recaude en las taquillas por concepto de entradas, será donado, después de sacarse los gastos, a la citada institución benéfica.

El programa inaugural de la campaña balompédica en esta ciudad será el siguiente:

A las 12:30 p. m., Monterrey, contra Anáhuac.

A las 2:15 p. m., 'México F. C.', campeón de Texas de la United States Football Association, contra 'Nacional', campeón de Texas de la Texas Amateur Athletic Federation.

A las 4 p. m., "Germania" contra "Carta Blanca".

Como es natural, el partido más importante del programa, y el que es esperado con mayor interés por el público aficionado es el segundo de la tarde entre los eternos rivales, "México F. C." y "Nacional", que el año pasado llevó el nombre de "Guerra Ambulance".

Esta tarde, principiando a las 2, se efectuará un doble partido de práctica en los terrenos del Campo de Polo Número 1, entre las oncenas "Nacional" y "Carta Blanca" y entre "Germania" y "Monterrey", esperándose que ambos partidos resulten interesantes.